

野田ロータリークラブ週報

第2935回例会（3月4日）

第2928号 2019.3.11 発行



■創立：昭和31年5月
■例会日：毎週月曜日 PM12:30～13:30

会長：茂木佐平治

会長エレクト：富山好夫

副会長：栗林徹

幹事：細谷智之

副幹事：宇山嘉一

■発行責任者：小出賀子

2018-2019年度 ロータリーのテーマ

R I : BE THE INSPIRATION 「インスピレーションになろう」

地区：「伝統と未来」～誇りと連帯感～

野田：「楽しくてこそ、ロータリー」

■例会場 事務局 ■

野田商工会館内5F(櫻のホール) ☎278-0035 野田市中野台168-1 TEL04(7125)0061 FAX04(7125)0055

会長挨拶



茂木佐平治 会長

昨日今日と冷たい雨ですが、三寒四温と言います。穏やかな春ももうそこまで来ています。でも、私にとって春は辛い！そう、今や花粉の季節、真っ盛りなのです。

日本人の25%、4人に一人が花粉症だそうです。花粉症とは、スギやヒノキの花粉が原因となって、くしゃみ、鼻水などのアレルギー症状を起こす、「病気」なのです。くしゃみ、鼻水ばかりでなく、目のかゆみ、涙、充血が起こります。

どうして花粉症が起るのでしょうか？

私たちの体は、「花粉」という遺物(アレルゲン)が侵入すると、これを受け入れていいかどうかを考えます。もし、排除すべきと判断すると、体はこれと反応する物質を作ります。「IgE抗体」と呼ばれるものです。この抗体ができた後、再び花粉が体内に入ると、目や鼻の粘膜の表面にある抗体と結合します。すると、細胞から化学物質(ヒスタミンなど)が分泌されて、花粉ができるだけ体外に放り出そうとします。そのため、くしゃみで吹き飛ばす、鼻水、涙で洗い流す、鼻づまりで中に入れないように防御するといった症状が出てくるのです。

花粉の季節は、関東地方では、スギ花粉は、2月ごろから飛散が始まり4月下旬に飛散が少くなります。続いて、ヒノキの花粉の飛散が始まり、5月末頃まで続きます。花粉症の人にとっては、つらい時期が続きます。

それにしても、どうしてこんなに流行っているのでしょうか。「花粉症」は、戦後初めて報告された、新しい「病気」です。日本では、1960年代から花粉症が増えました。私は25歳ころから、はっきりと花粉症の自覚症状が出て、以来40年以上のお付き合いです。流行った理由にはいくつかあります。まず、スギ花粉の増加です。戦後大量に植林



BE THE INSPIRATION

「インスピレーションになろう」

ROTARY CLUB OF NODA

された杉が伐採されずに残り、開花適齢期を迎えており、さらに、地球温暖化の影響で、スギ花粉の飛散量が増えています。次に排気ガス、大気汚染です。排気ガスなどで汚染された大気中の微粒子が抗体を作りやすくし、花粉の発症を促進しています。また、舗装道路の増加により、一度地面に落ちた花粉が再び舞い上がるのも原因とされています。そして、食習慣の変化や不規則な生活リズムが挙げられます。高たんぱくや高脂肪の食生活や、不規則な生活リズム、ストレスの多い生活も、アレルギーを起こしやすくしています。では、どうしたらいいのでしょうか？花粉症のベテランの私からのアドバイスとしては、①マスクをして、②不規則な生活を、改めて、③お医者さんに行って、自分にあった薬を処方してもらうことです。

私は、「アレグラ」を朝と晩に1錠ずつ、「シングレア」を晩1錠、1月に入ってすぐに飲み始めています。私には、上手い具合に合っています。おかげで、ほとんどマスク無しの生活をしています。医者に、「年取って鈍感になったから、花粉症も治ったのではないか」と聞いたら、「花粉症は、一生、治りません」といわれました。

これからも長いお付き合いのようなので、上手に付き合って行こうと思います。

第2935回例会

点 鐘 茂木佐平治 会長
司 会 白島 智子 会員
ソ ン グ 君が代
奉仕の理想

御結婚祝い



茂木七郎治 会員(3月2日)

出席 今回分(3月4日分)
会員53名中36名出席(67.92%)

(2月18日分)
前々回訂正(86.79%)
(前々回欠席8名中メーキャップ1名)
仲長 孝 会員 2/15 野田東RC

ニコニコボックス

茂木七郎治 会員
結婚祝いありがとうございます。
早退2名
遅刻1名

幹事報告

細谷 智之 幹事



- 茅吹学園の広報紙「めふき」第58号が届きました。
愛のメリークリスマスが記事として載っています。
- 5月20日(月)地区大会記念ゴルフ大会
久能カントリー倶楽部 4/1 10時よりwebで申込み
- 本日、定例の理事会を開催します。

ゴルフ同好会より



日時 4月25日(木)

場所 千葉カントリークラブ 川間コース

卓 話

茂木七郎治 会員



1. 三ヶ町神社奉賛会 守護している神社
各神社とも祭禮を実施している

(1) 愛宕神社 鎮守様
祭礼 お備社 2月24日
五穀豊穰を祈る行事
各地区で備社組が組織されている(1年神主)
祭礼 おひまち 10月24日
農作物の収穫が終了しこれを祝う行事

(2) 須賀神社 天王様
祭礼 夏祭り 7月15日に近い金土日曜の3日間
獅子年番 神輿年番 津久年番
3町でこれを分担して行う(3年で1回りする)

(3) 厳島神社 弁天様
祭礼 5月の巳の日に祭礼を行う
12年に1回巳年に大祭実施

2. 山車

上町、仲町、下町には山車があり人形を最上段に乗せていた。

上町-素佐之男命

仲町-加藤清正

下町-神武天皇

先人達の話に依れば街の中心地で山車と山車がすれ違う時にお囃子の人達はお互いに相手のお囃子を潰すがごとく競演し合ったと云うことです。

上町と仲町の山車は残念ながら大正10年頃に途絶え下町の神武天皇だけが残り、琴平様の大祭の時だけ飾られていた。しかし、これも平成4年の大祭が最後となり3台の山車は全て姿を消したのであります。

こうしてみると伝統を守っていくことの難しさを感じずにはいられません。

それでも引継ぐものは引継がなければならないので出来る限り努力したいと思っております。

平成4年11月(1992年)琴平神社式年大祭
(下町区展示 神武天皇)



平成4年11月(1992年)琴平神社式年大祭
(神武天皇 由来記)





野田RC理事会議事録		会長	茂木佐平治		
開催日時	平成31年3月4日(月)				
開催場所	櫻のホール 5F				
号	議題			承認	否決
1.	ロータリー情報委員会 日 時 4月1日(月) 17時 場 所 大師山 報恩寺 講 師 高梨昇一郎会員 懇親会会費 2,000円			<input type="radio"/>	
2.	新入会員承認の件 川崎 貴志様 寺子屋 道真 塾長 推薦者 田中 秀和会員			<input type="radio"/>	
3.	次年度社会奉仕委員長の件 石山 隆一会員の辞退に伴う、後任委員長の人選 三浦 直哉会員			<input type="radio"/>	
4.	その他 ①次年度組織図				

野田ロータリークラブ 例会・卓話予定表

月 日	卓 話 ・ 行 事	月 日	卓 話 ・ 行 事
3月11日(月)	会員卓話 自己紹介 杉浦 政則 会員・大塚 賢治 会員	4月 1日(月)	会員オリエンテーション 17時より報恩寺
3月18日(月)	会員卓話 自己紹介 鈴木 康夫 会員	4月 8日(月)	会員卓話 小林 照男 会員
3月25日(月)	夜間例会 紫乃 18:00点鐘	4月14日(日),15日(月)	移動例会
4月 1日(月)	会員卓話 岡安 誠人 会員	4月22日(月)	会員卓話 古谷 尊生 会員